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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助写作也可以提高我们的语言组织能力
。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？下面是小编为大家收集的优秀范文，
供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

婚宴领导致辞怎么说篇一

大家晚上好!在新的一年即将来临之际，非常感谢首创置业及禧瑞都项目提供这样一个欢聚迎新
的机会。我非常荣幸能够站在这里，代表禧瑞都的业主向大家致以新年的祝福。

首先，很高兴有这样的一个机会，一个场合，和各位未来的邻居、朋友相聚在这么一个辞旧迎新
的时刻。在_年，我们作出了一个共同的选择，那就是选择了禧瑞都。无论是出于什么样的原因
，不论是喜欢cbd的繁华，还是喜欢这里的纯居住氛围，或者是中意这里的“无流派奢华空间”
，我们最终相聚在这个红色建筑中。在_年，我们希望看到首创置业能够取得更好的成绩，奉献
更好的作品，我们也希望我们的事业蒸蒸日上。

今年年初，中国超过了德国，成为世界第三大的经济体。而在年末，中国也顺利地走出了金融危
机的阴霾，实现了v反弹，并在一定程度上为全球经济复苏作出了自己的贡献。因而，在近期的
一份关于大国认知的调查中，中国与美国占据了前两位。与此同时，作为首都的北京，它的cbd
房价却有着充足的升值空间，尤其是像禧瑞都这样具有鲜明特色的顶级物业。禧瑞都的升值能力
，我们是有目共睹的，所以，在土地日益稀缺的cbd，及时拥有就是一种资产的高回报。我坚信
，我们的禧瑞都会在未来的数年中，价值不断攀升，让我们不断获得惊喜。

我相信在场的很多宾客与我一样，见证了北京cbd十年的奇迹发展。而在年底的时候，我们的cbd
终于完成了东扩

方案

的招标，并将在_年开始东扩。基于现有cbd的成功，和国家经济的强大，我对北京cbd的东扩充
满了信心。未来的这里将成为中国的曼哈顿，这里也将诞生北京的百老汇，北京的时报广常更让
我们惊喜的是，我们意外地获知我们的禧瑞都在cbd东扩

方案

中成为了大cbd的核心，这意味着禧瑞都的未来价值将会有更大的提升，也意味着我们选择的不
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仅仅是一套房子，一个空间，我们选择的是一种大国盛世下的都会繁华生活!

_年， 禧瑞都的红色立面将呈现在我们面前，将呈现在繁华的cbd中，为cbd带来新的色彩。我迫
不及待地想要看到这一幕，想要看到象征吉庆与中国的红色在cbd绽放异彩。我相信我们的禧瑞
都也将因此成为红透cbd的新地标建筑。

因此，我对_年充满了期待，对未来在禧瑞都的大都会生活，充满了期待。

最后，请允许我代表我们的业主向首创置业及禧瑞都项目送上真挚的祝福，也祝愿大家在京城俱
乐部度过一个美好的夜晚，祝愿所有的业主能成为朋友，在禧瑞都生活幸福美满，身体健康。

_年即将远去，新的一年正在走进，让我们共同举杯，为今天这个美好的夜晚举杯，为我们的心
仪之血—禧瑞都举杯，为更美好的_举杯!

婚宴领导致辞怎么说篇二

同志们：

在中国共产党建党xx周年即将来临之际，我们在此欢聚一堂，举行“庆七一”文艺汇演，用最美
好的颂歌，向党的xx岁华诞献礼!借此机会，我代表街道党工委、办事处向全街道广大共产党员
和奋战在工作一线的干部群众表示亲切的问候和崇高的敬意!

回顾党的历史，从嘉兴南湖的一叶轻舟起航，我们伟大的党走过了xx年的光辉历程。xx年来，我
们的党由小到大，由弱到强，在中国革命、改革和建设的历史进程中，始终站在时代发展的潮头
，带领全国各族人民取得了一个又一个伟大胜利，谱写了中华民族辉煌的历史发展新篇章。

历史和现实都充分证明，我们的党是不断开拓进取、与时俱进的党;是经得起各种考验、勇于在
困难和挫折中奋进的党;是坚持科学发展、脚踏实地为人民群众谋利益的党。作为一名共产党员
，我们应该为此感到光荣与自豪!

近年来，在党的正确领导下，我们xx大地也发生了翻天覆地的变化。特别是今年以来，我们以xx
主题教育为契机，大力加强基层服务型党组织建设，转作风，强服务，促发展，经济社会各项事
业顺利推进，人民群众的幸福指数不断提升。作为一名xx人，我们更应该为xx的发展感到幸福和
骄傲!

同志们!今天，我们在这里举办这场文艺汇演，既是对我党光辉历史、优良传统的继承和发扬，
也是为了进一步增强全街道广大党员干部的凝聚力、向心力，激发大家干事创业的信心和热情。

在此，希望大家放开自己的歌喉，唱出xx人的心声，唱出xx人民对党的感情;同时，也希望广大
党员干部，要始终牢记历史赋予我们的光荣使命，牢记自己的职责，以更加饱满的热情、更加昂
扬的斗志、更加务实的作风，凝心聚力，奋力拼搏，共同开创xx美好的明天!

最后，预祝本次文艺汇演取得圆满成功!

谢谢大家!
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婚宴领导致辞怎么说篇三

各位领导、来宾、广大社区居民、同志们：

大家晚上好!我们怀揣对未来的憧憬，载歌载舞，欢聚一堂共同庆祝我们亲爱的党成立xx周年。
借此机会，我谨代表xx经济职业学院全体师生员工向在座全体朋友们、同志们致以最崇高的敬意
和节日的祝贺!同时，对鼎力协助我院共同举办这次晚会的xx啤酒有限公司，对积极创造有利条
件促成此次晚会成功举办的开发区党工委等各级领导表示衷心的感谢!

xx年的风雨坎坷，党拉着我们的手涉过了激流险滩，翻越了崇山峻岭，我们看到了一个富强、民
主、文明的社会主义现代化强国就在不远处向中国人民招手。大学肩负着承先启后、继往开来的
重任，是一个民族文化、文明传承的主传手。我院成立短短的不满x年时间，在自治区教育厅和
开发区党工委的关怀下迅速成长，发展势头强劲，为自治区的职业教育事业正在做出日益重要的
贡献。从今年秋季学期开始，我院又要增加招收初中毕业起点的“五年一贯制”职业高职学生，
可以说，这代表了我区高等职业教育新的发力点，必将迎来我区新的一轮高等职业教育的高潮。
我们为能够站在这一高潮的潮头而自豪!

职业教育以培养合格的职业人为奋斗目标。为达到这一目标，我院坚持学用结合、工学交替、与
企业无缝对接的教育理念，经过我们学院的教育，不但要使无业者有业，更要让平凡者不凡!

xx啤酒有限公司作为xx啤酒股份有限公司股份上市后投资新建的第一家子企业，于去年落户于开
发区，给开发区注入了新鲜的活力。作为以职业教育为立身之本的xx经济职业学院，我们为能够
在优秀企业众星云集的xx开发区办学感到十分幸运，更为开发区引进的xx啤酒有限公司这样的大
型企业感到鼓舞。xx珠啤进入园区时间虽短，但是为我院的“工学交替、与企业无缝对接”的教
学实践给予了很大的支持，为我院学生认识社会、体验企业、熟悉岗位创造了非常现实的条件。
再此，我祝愿贵公司与我院的合作更加紧密、更加深入，取得校企双赢的实效!

同志们，过去的xx年，我们在党的领导下成功地走过来了。今后的路还很长，工作更伟大。我国
现在已经是世界上第二大经济体，但人均国民经济收入还很低。我国的经济已经与世界市场紧密
联系在一起，我们进入了怎样实现从“中国制造”转向“中国创造”，从“世界工厂”转向“世
界设计室”的关键时期。作为高等职业教育机构，我们肩负着光荣而艰巨的任务。让我们与企业
更紧密地携手，共同努力，不辜负党和人民的期望，引领着二十一世纪的新一代，把伟大的党点
燃的火炬接过来、传下去，为建设社会主义文化强国，为中华民族的伟大复兴做出我们的贡献!

最后，预祝本次文艺晚会取得圆满成功，并祝愿同志们、朋友们身体健康，事业成功!

谢谢大家!

更多 范文大全 请访问 https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/
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